

# 20 Jahre bis zur Selbstständigkeit

Rackwitz (pfü). Für Uwe Sack ist der heutige Tag ein besonderer. Der gelernte Elektriker feiert Doppeljubiläum, bei dem er gar nicht zum Feiern kommt. Denn es ist der erste Arbeitstag als selbstständiger Unternehmer.

Am 1. November 1990, also heute vor 20 Jahren, erhielt der Rackwitzer seinen Meisterbrief. Beruflich war er bei der Firma Quelle zu Hause. Als sich 2009 erste wirtschaftliche Schwierigkeiten andeuteten, habe Sack erstmals mit dem Gedanken gespielt, seine Zukunft selber in die Hände nehmen zu wollen. Mit der Quelle-Insolvenz machte der Elektromeister aus der Not eine Tugend und gründete seine eigene Firma. Gestern eröffnete der 47-Jährige seinen Hausgeräte-Kundendienst. „Ich fühle mich fit und erfahren genug. Ich weiß, dass es in der Region einen Bedarf an kompetenten, preiswerten und kundenfreundlichen Service gibt. Außerdem bin ich noch zu jung, um vom Staat zu leben“, sagte der Elektromeister. Seine Geschäftsidee ist einfach: Per e-Mail oder Telefon können Kunden seine Leistungen in Anspruch nehmen. Sack repariert und installiert sämtlich Elektrogroßgeräte und bietet zudem einen Havarienotdienst an. Heute, am Tag der Jubiläen, geht es damit los.



Foto: Frank Pölze

Letzter Handgriff vor dem „scharfen Start“: Uwe Sack schraubt sein Firmenschild an.